

## INVITATION

**L'ADELFA tiendra son Assemblée Générale annuelle, ce jeudi 20 janvier à partir de 18 h 15, à la Maison de l'Environnement à Dunkerque-Malo.**

**Vous y êtes cordialement invité.**

Outre la présentation réglementaire des rapports moral et financier 2010, seront abordés les sujets d'actualité suivants :

- l'état de l'environnement en France et sur le littoral toujours aussi mal classé.
- quelles réponses à la crise et au chômage ? Y-a-t'il des « solutions de rechange » dans l'optique d'un développement vraiment durable ?

Les échanges porteront aussi notamment sur les thématiques suivantes :

- la gestion au quotidien des déchets
- du roman noir Total à la saga d'un terminal en panne
- de la fiction accidentelle nucléaire à la vétusté des installations
- élevages, pesticides, bio : bon appétit ou bonne chance ?
- submersion marine, catastrophes naturelles : cela n'arrive pas qu'aux autres, etc...

Vous avez des questions : posez-les !

Un pot amical clôturera la réunion